

Uruguay y China promueven cooperación en materia educativa



Montevideo, 31 may (RHC) Uruguay y China acordaron fortalecer aún más los vínculos de cooperación en materia educativa y ampliarlos a otras áreas como los estudios de grado y doctorado, y proyectos de investigación.

Una nota de prensa del Ministerio de Relaciones Exteriores subraya que el viceministro de esa cartera, José Luis Cancela, fue recibido en Beijing por su homólogo de Educación del país asiático, Hao Ping.

El texto indica que los altos funcionarios expusieron los logros de cada país en materia educativa, y destacaron en el caso de la nación suramericana el éxito del Plan Ceibal y la proyección de mejorar todavía más este programa, que beneficia con una computadora portátil a miles de niños uruguayos.

Cancela agradeció de manera especial a la parte asiática por su colaboración con Uruguay y los estudiantes nacionales que optan por viajar a China a realizar sus estudios universitarios.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95285-uruguay-y-china-promueven-cooperacion-en-materia-educativa>



Radio Habana Cuba